

Bersenbrücker Schülerinnen und Schüler forschten in Dinklage über Kardinal Graf von Galen und erstellten eine Website

Von Katharina Bruns / Martin Glandorf

Im Rahmen des "Geschichtswettbewerbes des Bundespräsidenten" forschten dieses Jahr bundesweit mehrere tausend Jugendliche zum Thema "Gott und die Welt. Religion macht Geschichte." Ein halbes Jahr lang werteten sie Archivquellen, Presseberichte und Interviews aus und befassten sich mit lokaler Religions- und Kirchengeschichte. Insgesamt wurden 1.645 Beiträge eingereicht, welche momentan von den Juroren begutachtet werden. Einer dieser Beiträge ist eine Website, die sich mit Kardinal Graf von Galen und der lokalen Erinnerungskultur in und aus Dinklage befasst.



*Katharina Bruns,
Bahlen*

Die Website über den Kardinal stammt von der Geschichts-AG des Gymnasiums Bersenbrück. Die AG ist eine von



Die Geschichts-AG mit Pfarrer Heitmann in der von Galen Kapelle St. Catharina
